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問６.（５）次回以降の議会報告会で取り上げて欲しいテーマ

[栄川中学校区]

・原発問題

・市民活動日本一を標望する掛川市なので市民活動と協働が本当に充実しているかどう

か、実態はどうなのか、取り上げて欲しい。

・環境、福祉（保育園、介護施設、老人ホーム）の現状と今後

・障害者、学童保育

・議会基本条例

・病院へ行く道路を早期に作る計画を示してほしい。（時間がかかる）

・第２の夕張市にならないように何をしているのか。

・学校教育、家庭教育等学力向上について。掛川市の検定結果について文教厚生委員会

で議論してはどうか。

・掛川市における農業政策

・公共交通機関の充実について（特に山間過疎地域）

・水道事業の課題について

[大須賀中学区]

・地震、津波対策 避難所の整備（食・水・防寒具）

・海岸の浸食対策 砂の飛散防止（テトラポット）

・ゴミの分別、料金改正について

・防災対策について

・市民、議会、行政との協働について

・その時期にあったテーマ

[西中学校区]

・ゴミ有料化について

・議会報告会で何がテーマとなるか提示し選択したテーマについて討論して欲しい。

・地元に関したテーマも必要ではないか。

・議員歳費・政務調査費・議員の登庁日数・議会開催年間日数

・河川の環境保全維持管理について取り上げて欲しい。

・男女共同参画について

・将来のビジョン １０年後、２０年後の姿

[原野谷中学校区]

・都市計画について

・災害の取り組みの話、高齢化社会の話

・市民が一番関心のある問題を取り上げて欲しい。

・新東名を利用して掛川市としての具体的な対応

・行政・市民・地域との関係について

・集中豪雨に対しての山林の管理・対策について

・議員の生の声で報告をお聞きすると一層わかりやすいのでテーマは定めなくてもよい

・地域防災(中山間地域)について

・原発の今後の議会としての取り組み
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・無在宅の家が多くなっているので対策を検討して欲しい。

・市内における最重要課題とその問題点、進捗状況

・長年における取り組みと懸案に対する動き

・年に行う回数、次回の月日

[北中学校区]

・企業の受入対策と農業問題

・協働の在り方

・市民の方が協力している奉仕作業について

・財政状況

・北部地域問題、道路について

・区民の多くは震災に関心がある。防災マニュアルも必要ではないか。

・住民自治基本条例の実践と問題・課題について

・農業の現状(お茶・米農家の高齢化による放棄地対策)、イノシシの被害対策

・市民選挙による代表者である事から議員の仕事および報酬に見合う仕事をやっている

のか、議員のモラルの在り方、住民に議会内容を報告すべきではないか。

・観光行政全般

・税金の滞納状況と今後の対策

・待機児童について(現状とカウントの仕方、地元優先順位について)

[桜が丘中学区]

・ゴミ処理問題

・将来の掛川市のあり方、あるべき姿を議会として表してほしい。

・少子化対策

・内陸フロンティアと掛川インターチェンジについて

・防災関係(市内全小中学校、避難所で太陽光発電を利用しパソコン、ＴＶが利用でき

るように充電器も含め機材を揃える。)発電のみではだめ。

・子育て支援について

・古紙の流れについて

・学力向上についての掛川市の取り組み

・道路など社会資本整備の順序などの考え方

・議案への賛否の状況とその理由

・浜岡原発

・中山間地域における防災について

・海岸と中山間の予算における割合

・道路改善が進まない件(桜木地区は農道を生活道路に使用しているところが多い)

・高齢者支援体制の現状

・都市計画について

・市民税について

・原発再稼働について

[東中学校区]

・福祉、介護支援について



- 3 -

・道路整備事業問題、農地の遊休耕地問題

・タイムリーな問題

・防災安全対策

・ゴミ有料化について

・希望の丘構想の具体策

・道路増設の問題。特に信号設置、交差点の改善について

・掛川市の財政改革について

・子育てについて(掛川市の子供たちをどのような子供に、どのように育成していこう

としているのか)

・ゴミ減量化とゴミ袋の値上げ問題

・｢まちづくり協議会｣の状況と進度

・教育と年金

・市が今一番困っていることを取り上げてほしい。

・防災上の飲料水の貯蓄槽設置

・消防に関すること(体制・人材・消防団)

・下水道事業

・市長が提起している｢誰でも住みたくなる市、住みやすい市｣とはどういう事か具体的

な対策について

・河川改修について(補正予算が少ないため一年に50メートル程しか進まず大雨時が心

配)

[大浜中学校区]

・現状うまくいっているゴミ収集方法を何故見直すのか。(市民参加の推進に水を差す

のでは)

・各会計の債務負担額と解消計画

・高齢化対策(高齢者の負担増)

・ガス(ＬＮＧ)パイプラインの安全性

・津波対策、自転車道のかさ上げはいつ頃実施するのか。

・保育(待機児童)、養護施設問題

・学校教育の現状と問題

・公共交通のあり方、市民活動、協働のまちづくり、財政報告

・地震津波対策について具体的な提案

・議会としての提案事項について

・南北道路について

・砂丘(海岸線浸蝕)について

・市の財政計画

[城東中学校区]

・教育について

・赤字事業対策

・耕作放棄地の有効活用について

・少子高齢化対策について
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・協働について

・掛川市がさらに発展するための施策

・広域行政への取り組み

・ゴミ問題

・地震津波対策

・消防団に対しての対策

・都市計画税について

・合併時の約束である南北道の早期実現について

・原発問題

・社会保障

・都市計画

・水道事業を含め財政の健全化について(大変な状況になりつつあるという危機感が必

要ではないか)

・議会の仕事の内容

・災害対策

・掛川駅前東街区開発について

・まちづくり条例について

・ゴミ減量施策徹底について

・防災訓練見直しについて

・自然資産の活用について


